

Tierische Afrika-Impressionen im Gesundheitszentrum



Bis auf den letzten Platz füllte sich das Treppenhaus des Gesundheitszentrums Pegnitz: Im Rahmen der Reihe „Treppenhauskunst“ las Peter Spätling (li.) Märchen und Tiergeschichten aus Afrika. Musikalisch untermalt wurde der Abend von dem syrischen Künstler Aras Hesso (3. v. li.) mit der Langhalslaute. Passend zu den Tiergeschichten hängen beeindruckende Bilder von afrikanischen Tieren an den Wänden. Fotos, die Spätling selber schoss. Afrikanische Märchen unterschei-

den sich nicht sehr von deutschen; auch sie sind mündlich überliefert und wurden erst in neuerer Zeit übersetzt und aufgeschrieben. Peter Spätling las unter anderem Geschichten über Elefanten, Löwen, Hasen, Nilpferde und Zebras. Zu jedem Tier erzählte er Anekdoten von seinen zahlreichen Afrika-Reisen. Beispielsweise haben Elefanten immer Vorfahrt, selbst die Löwen halten sich daran. Gesundheitszentrums-Boss Martin Wiesend (M.) freute sich. nag/Foto: Nadine Gebhard